

Un Salon international de la Construction ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 3 avril, (RHC).- Un salon international de la Construction a ouvert ses portes ce matin à La Havane.

La rencontre est appelée à contribuer à l'accès aux matériaux et aux technologies modernes ainsi qu'à promouvoir les exportations de biens et de services.

Des entreprises de 25 pays prennent part à ce salon qui comprend une superficie dépassant les 4 mille mètres carrés à Pabexpo, le centre d'expositions du Palais des

Congrès où se déroulent les conférences scientifiques.

Angel Vilaragut, vice-ministre cubain du Bâtiment, a invité les participants à débattre entre autres des défis que pose la préservation du patrimoine édifié et la réalisation de nouveaux investissements efficaces au point de vue matériaux, énergie et harmonisation avec l'environnement.

Eusebio Leal, historien de notre capitale, a donné une conférence sur la restauration de la Vieille Havane, une tâche monumentale qu'il conduit depuis une trentaine d'années.

«La stratégie initiale : de l'argent, de l'argent et plus d'argent serait la réponse pour les réseaux, pour la construction, pour la restauration mais il faut aussi une volonté politique, une détermination qui a existé de la part de la direction de la nation en particulier de la part du camarade Fidel, de la part de Raul. Cuba a la volonté politique de préserver le patrimoine culturel. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159012-un-salon-international-de-la-construction-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba